



夏休みも残り1週間となりました！

44日間の長い夏休みも最後の1週間となりました。子どもたちは、元気に楽しく過ごしているでしょうか。1週間後の2学期スタートに向けて早寝・早起き・朝ごはんの生活リズムを整えていってください。

さて、この夏休みもさくらっ子たちの笑顔の輝きをたくさん見付けることができました。

市内水泳記録会(7月22日)

今年度からエリエールスポーツクラブをお借りして、市内全小学校の代表選手が集まって室内での2部制記録会を行うことができました。本校からは17名の児童が参加し、他校の児童と速さを競い合いました。



5年生新宮少年自然の家(7月24日・25日)

暑い中でしたが、豊かな自然に囲まれ、塩塚登山やキャンプファイア、飯盒炊さん、竹細工、川遊びなど友達と協力してたくさんの思い出を作ることができました。5年生44名全員参加できたこと、大きな怪我や病気もせず過ごせたことも大変うれしいです。



小学生読書大使(7月24日)

代表の6年生の児童が、三島図書館において図書館の仕事を体験しました。おすすめの本の紹介をしたり、貸出業務を行ったりと学校の代表として立派に活動してくれました。



水鉄砲大会 寒川150夏の陣(8月2日)

寒川夏祭りの前に、創立150周年記念事業として水鉄砲大会を開催していただきました。約140名のたくさんの児童が参加しました。びしょびしょになりながら、とっても楽しい時間を過ごすことができました。入念な計画、行き届いた準備、暑い中での安全なゲームの運営など、ご尽力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。おかげで、満面の笑顔が広がり、子どもたちの最高の夏休みの思い出ができました。



夏祭り・模擬店・創立150周年記念手作り太鼓台(8月2日)

今年度は、公民館主事さんの尽力で、卒業生たち(中学生)が運営の中心となり、彼らがやってみたい模擬店を出してくれました。その他にも地域の体協の皆さんのお店や「ともむぎ」さんの出店もあり、おいしく・楽しくお祭りのスタートを盛り上げてくれました。メインの各地区の踊りは皆さんとっても楽しそうでした。和気あいあいと地域の皆さんが集い、共に楽しく踊る光景がすごく素敵でした。



創立150周年を祝って卒業生が手作りの太鼓台の運行も行って

くれました。垂れ幕には手書きで寒川小学校の校歌が書かれていたり、寒川太鼓愛を感じられる龍の絵が描かれていたり、感動しました。本校が地域の皆さんにどれだけ大切に思っていたかがとてもよく分かりました。皆様、子どもたちのためにありがとうございました。



第2回学校運営協議会（8月19日）

学校運営協議会の皆さんにお集まりいただき、1学期のコミュニティスクールとしての教育活動の報告を行ったり、2学期の予定や150周年記念事業の進行状況の報告や地域防災のこれからのための意見交換をしたりしました。2学期は11月8日(土)を登校日・参観日として、記念行事を行います。保護者の皆様、地域の皆様もご協力、ご参加よろしくをお願いいたします。詳細は後日ご案内いたします。



四国中央市いじめSTOP愛顔の子ども会議（8月20日）

本校からは6年生の2名が参加し、「誰にとっても居心地の良い学校・学級にするためには」について、意見を交換しました。今回話し合ったことは、さくらっ子集会(9月24日)で全校児童に発信する予定です。



創立150周年記念さくらっ子食堂（8月23日）

公民館において地域の有志の皆様が集まって寒川町初めての「子ども食堂」を開いてくれました。30名を超える子どもたちが参加しました。献立は、カレーライス、サラダ、フライドポテト、すいか、いちじくと豪華な昼ご飯でした。ミニ縁日もありました。運営して下さった皆様、たくさんの食材を寄付いただいた皆様、本当にありがとうございました。



非常勤講師 河村英茂先生の教育長ご就任について

本校の非常勤講師(週1日の初任者指導)、学校運営協議会会長、創立150周年記念事業実行委員長、読み聞かせボランティア、見守り隊、サポーター、サタワク主宰者、放課後さくらっ子クラブ支援者、公民館長など様々な大役を担っていただいております。子どもたちが大好きなかぼちゃ先生こと、河村 英茂先生が6月30日付で、四国中央市の教育長に就任されました。本校にとっても寒川町においても大変名誉なことで喜ばしいです。ご就任、おめでとうございます。

そこで、2学期より空席となりました非常勤講師には、前関川小学校長の河村 智恵美先生が週1日水曜日に来てくださることとなりました。また、学校運営協議会会長及び創立150周年記念事業実行委員会委員長を、現副会長の高井 啓治郎様が引き受けてくださることとなりました。サタワクは現コミュニティスクールコーディネーターでサタワク共同主催者である、近藤 宏枝様が引き続き、開催してまいります。5月から始まった、放課後さくらっ子クラブは、大変好評で利用を楽しみにしていた児童もたくさんいたのですが、支援者の確保が難しく、2学期以降、休止することとなりました。ご了承ください。



PTA 親子環境整備作業へのご参加よろしく申し上げます（8月31日）

夏休みの最終日に、保護者の皆様と、5・6年児童が参加する環境整備作業を行います。暑い中ですが、2学期から子どもたちが気持ちよく活動できるようご協力をお願いします。午前7時半～8時35分の予定です。

